

ALBERT ALBRIER

Sa vie et ses travaux

(SUITE)

Successivement, plusieurs autres Sociétés savantes se l'adjoignirent comme collaborateur, c'était la Société archéologique de Sens (5 février 1872), la Société littéraire historique et archéologique de l'Ain (3 décembre 1872), la Société Nivernaise des sciences, lettres et arts (5 mars 1874), l'Académie scientifique delà Mirandole, à Bologne, (Italie) (23 octobre 1876), l'Académie héraldique de Pise (ri décembre 1877), etc., etc..

Il n'est pas possible de donner ici la liste complète des distinctions accordées à M. Albrier par les savants de tous les pays, mais nous ne pouvons passer sous silence celle qui lui fut offerte par la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon. Il considérait comme un grand honneur d'appartenir à un corps savant qui compte dans son sein tant d'hommes d'élite et qui atteste si bien sa vitalité par des publications dont il serait superflu de signaler le mérite et l'importance.

Tous ces titres n'étaient pas vains pour M. Albrier, qui n'en eût accepté aucun s'il ne se fût senti capable d'en remplir les charges et de répondre à la confiance de ses collègues par une collaboration réelle et de tous les instants. Les divers bulletins et les mémoires des Sociétés auxquelles